

München, 11. Februar 2020

PRESSEINFORMATION

ESV München gewinnt Vereinswettbewerb „Quantensprung“

Der Bayerische Landes-Sportverband (BLSV) und sein Kooperationspartner LOTTO Bayern haben am vergangenen Freitag bei der Verleihung des Vereinswettbewerbs „Quantensprung“ in Feuchtwangen Sportvereine für ihr Engagement geehrt. Mit dem Innovationsprojekt „Adieu-Positas“ folgt der ESV München dem letztjährigen Quantensprungssieger aus München von den BC Hellenen („Uniting Cultures“).

Das Projekt „AdieuPositas“ hat sich dabei gegen mehr als 100 Bewerbungen durchgesetzt und dem ESV München ein Preisgeld in Höhe von 4.000 Euro eingebracht. Das Programm richtet sich an motivierte übergewichtige und adipöse Kinder und Jugendliche, bei denen bereits ein Problembewusstsein besteht. Es hat zum Ziel, nicht nur eine Verhaltensänderung beim Kind und Jugendlichen zu erreichen, sondern die gesamte Familie beim Prozess der Lebensstiländerung zu unterstützen. Dominik Friedrich (MSJ-Vorsitzender) zeigt sich begeistert: „Zu diesem Projekt und der Auszeichnung durch den BLSV kann man dem ESV München nur gratulieren! Es wirkt einem gesellschaftlichen Trend entgegen: Statt bewegungslos vor einem Bildschirm zu sitzen, müssen wir unseren Nachwuchs durch Spiel und Spaß das Gefühl vermitteln dazu zu gehören und wichtig zu sein. Und das funktioniert am Besten durch den Sport.“

Pia Kraske, Geschäftsführerin des ESV München weiß um die Bedeutung der Quantensprung-Initiative des BLSV nach der Devise „Tue Gutes und rede darüber“. Lobenswert findet sie „die Mischung der prämierten Projekte hinsichtlich ihrer inhaltlichen Ausrichtung aber auch hinsichtlich der ausgewählten Vereine: vom Großverein bis zum Kleinstverein war alles vertreten.“ Das „i-Tüpfelchen“ sei der Besuch der Spielbank gewesen, der für viele Vertreterinnen und Vertreter der Sportvereine das Eintauchen in eine andere Galaxie war.

Beppo Brem, Vorsitzender des BLSV-Kreises München-Stadt, zeigt sich indes sichtlich erfreut über den zweiten Münchner Preissieger nacheinander: „Die Sportvereine in München haben verstanden, welche Chancen der Sport mit sich bringt, welche Brücken er bauen kann. Nachdem der BC Hellenen im vergangenen Jahr mit seinem Projekt „Uniting Cultures“ aufzeigte, wie Menschen verschiedenster Nationalitäten durch Basketball miteinander vereint werden können, ist es nun der ESV München mit „AdieuPositas“, der eine gesellschaftlich prägende Herausforderung anpackt und mittels Sport und gesunder Ernährung die chronische Erkrankung der Fettsucht bekämpft.“

Die Münchner Sportjugend sowie der BLSV-Kreis München-Stadt gratulieren dem ESV München und allen Mitwirkenden am Projekt „AdieuPositas“ zum Gewinn des Quantensprung-Preises 2020.

Mehr zum Projekt unter www.adieupositas.de

Ansprechpartnerin für die Medien:

Münchner Sportjugend im BLSV e.V.
Pascal Lieb
Georg-Brauchle-Ring 93
80992 München
Tel. 089 15702-289
E-Mail presse@msj.de

Bildmaterial:

Preisverleihung Quantensprung 2020
Fotonachweis: *ESV München e.V.*